



4 Pièces

106 m²

Réf. 84207451

770 000 €

St-Rémy-de-Provence

Appartement à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

St Rémy : Hyper centre, Appartement de standing, indépendant avec ascenseur individuel et entièrement climatisé de type T4 de 108,76 M2 Habitables avec une très belle terrasse de 58 M2 exposée Sud avec possibilité jacuzzi ou petit bassin. La magnifique pièce de vie avec ses poutres anciennes et son plafond cathédral est très lumineuse et elle offre deux baies vitrées ouvrant sur la terrasse, une cuisine aménagée équipée, un cellier buanderie, WC séparé, 3 belles chambres dont une suite parentale avec sa salle d'eau et wc et les deux autres chambres ont chacune leur salle d'eau et wc. Au total ...

St Rémy: Hyper center, Luxury apartment, independent with individual elevator and fully air-conditioned, type T4 of 108.76 M2 Habitable with a very beautiful terrace of 58 M2 facing South with possibility of jacuzzi or small pool. The magnificent living room with its old beams and its cathedral ceiling is very bright and it offers two bay windows opening onto the terrace, a fitted kitchen, a pantry laundry room, separate WC, 3 beautiful bedrooms including a master suite with its bathroom and toilet and the two other bedrooms each have their own bathroom and toilet. In total you will benefit ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

